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行事予定

9月   1日　部門セミナー報告 
                青少年／Ｒ財団／米山
9月　8日   部門セミナー報告
               奉仕３部門
9月 15日   社会奉仕事業
                あゆみ会大石事業所
9月 22日   地区役員卓話
                2004-05年度ガバナー
                北　清治様
9月 29日   卓話　藤木和子弁護士
              「ヤングケアラー
　　　　　　　　　　について」

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　８月４日の早朝例会は、朝からの雨が一時的に止みましたが、時間

になってもゲートが開かないといったトラブルがありましたが、お足

元の悪い中、多くの会員の方に参加を頂き誠にありがとうございまし

た。感謝御礼申し上げます。ラジオ体操後は、ホビー委員会が企画を

いたしました、ゴルフコンペに参加してきました。場所は、鴻巣カン

トリークラブで、参加者は９名で３組でした。当日は、連日の猛暑と

は異なり、曇天の中でのプレーで天候にも恵まれ非常に快適なゴルフ

が出来ました。結果は優勝、２位、３位がホビー委員会のメンバーで

私はブービー賞かと思っていたところ、ハンディーによりブービーメ

ーカーで、高額な

商品券を頂きまし

た。ちなみに、ブ

ービー賞は関口良

康会員でした。そ

の後の懇親会でも、

また私はやらかし

てしまいブービー

メーカーがトラブ

ルメーカーとなっ

てしまい、関係者

の皆様には大変ご

迷惑をお掛け致し

ました。 

　話しは変わりまして皆様、お盆休みは如何お過ごしでしたか？

これは、私事となってしまいますが、この夏に物凄く恐ろしい体験を

しました。体験した方の話では、死ぬほど痛いと言っていましたが、

まさか自分が実際にあの痛みの恐ろしさを、身をもって体験するとは

思いもよりませんでした。８月８日の未明に激しい痛みを感じ起きま

した。痛みを感じる部分は、丁度左の脇腹でした。８日朝に上尾中央

総合病院に行きましたが予約なしでは診察されず、仕方なくかかりつ
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部門セミナーの報告

　　　　　　　　　ありがとうございました ！

スカッションの内容は、直近２〜３年の入会者数、

ロータリークラブに入会した経緯と動機、そして会

員増強に関する意義、でした。ディスカッションの

中で私が感じたことは、まずは自分のクラブに対し

て魅力を感じなければ会員増強はできないと思いま

した。上尾クラブには「ホビー委員会」があり、地

区74クラブでは唯一の委員会です。これも魅力だと

思います。その流れのなかで、いま「同好会」が脚

光を浴び、そこからロータリークラブに入会した方

がいるという報告もありました。

　入会２〜３年で、ロータリーの魅力を感じないま

ま退会してしまうケースがあるそうです。まずは研

修を行って、クラブの魅力を伝えて、しっかり会員

増強維持をしていきたいと思います。

　７月16日（土）、３部

門１委員会（ＤＥＩ推進

委員会）合同のセミナー

に出席しました。はじめ

に田中作次元ＲＩ会長の

「ロータリー・クラブ強

化のヒント〜クラブで挑戦できる１０４項目」につ

いて、中村パストガバナーと質疑応答形式で講演さ

れました。この１０４項目は今後、当クラブでも活

かしていければなぁと思っています。

　会員増強維持部門では45分間のグループディスカ

ッションを９グループに分かれて行いました。ディ

会員増強維持部門
門崎　由幸　幹事

会員数　　　　35　　　

出席対象者　　29

出席者数      20

出席率

 68.97％

2021～2022年度 7月　出席表
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2022学年度　ロータリー米山記念奨学生　荘正宇くん　門崎　由幸幹事

　皆さん、こんにちは。先月はオンライン国際大会

で忙しくてあまり例会に出席できず申し訳ありませ

ん。国際大会の後、リラックスするために陳先生と

同級生と一緒に富士山に登りました。当初は１日だ

けの登山スケジュールでしたが、日の出を見るため

に１泊２日に変更しました。登山の過程は大変でし

たが日の出はとてもきれいでした。将来、皆さんと

また一緒に登山できたらいいなと思います。

◇今月のロータリーレー

トは１ドル＝１３３円で

す。

◇８月21日（日）に

国際奉仕部門セミナー、

社会奉仕部門セミナー、

職業奉仕部門セミナーが開催されます。

◇第34回インターアクト年次大会がZOOM開催に変

更になりました。

　まず先日の公式訪問の

クラブ協議会で細淵ガバ

ナーに、「記念式典をも

う少し広い会場にしたい

のですが、ホテル側にプ

ッシュをお願いできませ

んか」と半分冗談でお願いしたところ、翌日ホテル

の担当者から、広い会場に変更させていただくとの

電話がありました。ガバナーにお礼の連絡をしたと

ころ、「お役にたてましたでしょうか。ガバナーと

いうのは皆さんの助けになることが仕事ですので今

後もなんなりと相談してほしい」とのことでした。

細淵ガバナーに感謝しています。

　さて６０周年実行委員会ですが、来週８月２５日の

例会前、１７時から開催します。メンバーの方はよ

ろしくお願いいたします。委員会の進捗状況は、順

次ご報告いたします。

けの医者に行ったところ、血尿が出ているのでおそ

らく腎臓の病、尿管結石が怪しいとのことでした。

そこでさいたま北部医療センターを紹介してもらい、

レントゲン撮影や、CTスキャン等を行い、結果が出

るのを待っていました。そして結果が出ました。尿

管結石です。しかも７mmほどあります。レントゲン

写真では石が見事に白く光り輝いていました。措置

をしてくれるのかと思っていましたが、薬で様子を

見るとのことでした。薬で尿管を大きくして石を落

とすと言っていました。大体2/3くらいの割合で落

ちるそうです。現在10日間ほどたちますが、その後、

石はどうなったかと言うとまだ落ちていません。29

日の午前中に、もう一度診察してもらいますが、も

し石が落ちなければどの様な措置をするのかが不安

です。今後は、医師が石の経過を見ながら措置をす

ると思われるので、当分の間は、無理をせずにいた

いと思います。

　それと皆さんに例会出席率の計算方法の資料を配

布しました。ご参考にしていただければと思います。

会長あいさつは以上です。本日もよろしくお願いい

たします。

60周年実行委員会　大木保司委員長
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例会主題～部門セミナー報告
管理運営部門

クラブ管理運営委員会　坂本忠光委員長

島村　健　会員
近況報告

　皆さん、こんにちは。

本日は近況というよりも

立場が建設業で、建設業

労働災害防止協会の埼玉

県支部の支部長を務めて

いて、７月29日に埼玉労

働局長から「職場における熱中症予防対策の徹底に

関する緊急要請書」という要請があったので、その

お話しをいたします。ここ何年かは労働災害で熱中

症はあったものの死亡には至っていませんでした。

一般的には、高齢者の方など、今年に入ってから熱

中症の緊急搬送は4235件あり、そのうち9〜10件の

死亡がありました。職場における熱中症というのは

平成29年から統計があり、熱中症で令和元年に１人

亡くなり、令和２・３年はなく、令和４年になって

３人の方が亡くなりそのうち２人が建設業でした。

残り１人も建設現場のガードマンです。これは梅雨

明けが早くて猛暑になったことが影響しているのか

なと思われます。具合が悪くなったら休ませておけ

ば大丈夫かと思いますが、休憩を１人でとり、休憩

中に容体が急変して亡くなった方もいますので、具

合が悪くなったら救急搬送を徹底しています。皆さ

ん、職場がそれぞれ違いますが、これからも油断せ

ず熱中症にも気をつけていただければと思います。

　７月16日（土）、川口

で開催された管理運営部

門セミナーに出席してき

ました。３部門１委員会

（ＤＥＩ推進委員会）合

同のセミナーでした。は

じめに田中作次元ＲＩ会長の基調講演があって、そ

の後、各部門に分かれました。管理運営部門では中

村靖治パストガバナーがＤＥＩの講演をして、10人

×９グループに分かれて基調講演やＤＥＩから感銘

を受けた言葉についてのディスカッションを行いま

した。１つのディスカッショングループには、地区

　７月16日（土）、３部

門１委員会（ＤＥＩ推進

委員会）合同のセミナー

に出席し、分科会になっ

て公共イメージ部門に移

りました。はじめにＩＴ

委員会から、クラブのＩＴ化のサポートをしますと

いうこと、最近の新しいタイプの迷惑メールに注意

しましょうという案内がありました。

　そして公共イメージ部門です。クラブの事業や奉

仕活動を行う際は、ぜひ企画段階からメディアを絡

めて行いましょうということでした。活動について

は地域貢献度の高さ、新規性や希少性、話題性が重

なると、メディアに大きく掲載されやすいそうです。

また事業・活動にはロータリアン以外の一般の方に

も参加いただいてＳＮＳ映えするようなビジュアル

になる活動を行って、一般の方にＳＮＳで発信して

もらってロータリーのイメージ向上を推奨していま

した。

　事業を行った後は、ロータリーの友に寄稿するほ

か、地区のホームページでも活動報告を行ってくだ

さいとのことでした。地区にはYouTubeチャンネル

があり、各クラブの活動報告の中から話題性がある

内容を、クラブの方に出演いただいて動画にするそ

うです。

　各クラブの主な活動事例としては、◇幸手駅東口

に地元小学生と一緒に花を植える　◇幸手小学校５

・６年生に道徳卓話をする　◇等身大の卒業証書を

卒業式に設置してSNS映えスポットを作り投稿して

もらう　◇浦和の保護猫プロジェクト　などがスラ

イドで紹介されました。

　それとガバナー月信８月号P4にあるように、ロー

タリー（クラブ）のパンフレットを制作しますよ、

という案内がありました。当クラブには須田年度に

作ったパンフレットがありますので、クラブ紹介や

会員増強に役立てていただければと思います。

での同じグループの方はいなくて、各クラブの悩み

やいいところなどを話し合いました。ディスカッシ

ョンした時間は短かったので、もう少し時間がほし

かったなと思いました。

公共イメージ部門（＋IT委員会）
長沼　大策副会長


